

792 503 \$ POUR LES JEUNES DE LA CIRCONSCRIPTION DE REPENTIGNY

La députée Monique Pauzé est fière d'annoncer 792 503 \$ pour les jeunes de la circonscription de Repentigny

Repentigny, le 29 avril 2019 – La députée fédérale de Repentigny, Monique Pauzé, est fière d'annoncer l'investissement d'une somme de 792 503 \$ qui permettra la création de 243 emplois pour les jeunes de la circonscription de Repentigny.

« Cette année encore nous sommes heureux d'annoncer que le programme d'Emplois d'été permettra à de nombreux organismes, qui n'en auraient pas eu les moyens autrement, de mener à bien leur mission en leur permettant d'embaucher des jeunes de la région», a fait savoir Monique Pauzé.

La députée bloquiste est cependant consciente que certaines entreprises seront peut-être déçues de ne pas avoir le plein montant qu'elles demandaient, mais elle se réjouit qu'aucun projet n'eût été refusé.

« Nous avons assisté à une recrudescence des demandes cette année. Cette augmentation s'explique par le fait que le programme n'est plus réservé uniquement à l'embauche d'étudiants, mais à celle de jeunes âgés de 15 à 30 ans. Cette augmentation, jumelée à la hausse du salaire minimum alors que nous disposions d'un budget similaire à l'an passé a fait en sorte que des choix difficiles ont dû être fait. Tout de même, les sommes que nous octroyons aujourd'hui contribueront au développement économique et social de nos municipalités et de notre région. »

Rappelons que l'initiative Emplois d'été Canada (EEC) accorde du financement à des organismes sans but lucratif, des employeurs du secteur public ainsi qu'à des petites entreprises du secteur privé afin qu'ils créent des possibilités d'emplois d'été pour les jeunes âgés de 15 à 30 ans.

Les impacts dans la collectivité

Aux Ateliers spécialisés Festifilm

« L'organisme *Les Ateliers Spécialisés Festifilm* tient à remercier tous ses partenaires ainsi que ceux et celles qui croient en nous. Merci de croire par le fait même à ces cinéastes en herbe et en cette relève du cinéma québécois.

Notre organisme permet à des jeunes de se découvrir des passions qui les animeront et poussera même certains à réaliser leurs rêves. Pour nous, ces subventions salariales durant la période estivale, nous permettent d'offrir aux jeunes des camps spécialisés en cinéma. » – Cathy Allard, coordonnatrice.



Chez GymnO Lanaudière

« GymnO offre aux jeunes ayant des difficultés d'apprentissage l'occasion de participer à des activités leur permettant de briser l'isolement social, de tisser des amitiés, de vivre des situations de réussite et d'accroître leur estime de soi. Depuis 2006, nous offrons un camp de jour adapté à Repentigny pour les jeunes âgés de 5 à 17 ans.

« L'été dernier, nous avons accueilli plus de 65 enfants au camp. Il s'agit d'un service essentiel pour les familles de la région de Lanaudière. Avoir un enfant qui a des besoins particuliers amène son lot de défis et d'incertitudes. Pour plusieurs parents, le camp de jour est littéralement une bouée de sauvetage : enfin un endroit où son enfant sera compris et où il pourra s'épanouir.



« Le travail que nous sommes en mesure d'effectuer quotidiennement au camp de jour ne serait pas possible sans l'aide de la subvention d'Emplois d'été Canada. Grâce à la subvention, nous sommes en mesure de continuer à faire progresser la mission de notre organisme chaque été en augmentant la capacité d'accueil de notre camp tout en offrant un petit ratio d'intervention.

« Afin de vous donner une idée de l'impact de GymnO dans la vie des familles, nous vous faisons parvenir un témoignage d'un parent dont l'enfant a fréquenté le camp l'été dernier : « GymnO a littéralement changé l'attitude de notre fille au quotidien. C'est tout simplement incroyable que la magie du camp aille opérer de la sorte. Auparavant, lors des matins de garderie ou d'école, on avait le droit à une crise de larmes. À GymnO, dès le premier jour, ma fille était heureuse de se rendre et comptait les dodos le weekend avant le camp. Le programme est totalement adapté pour remonter l'estime des enfants avec des difficultés, mais jamais on n'aurait cru qu'il aurait tant d'impact. Vraiment, je n'ai que des bons mots pour les moniteurs, les activités et l'ensemble du programme. Bravo à toute l'équipe qui a bien pris soin de notre cocotte tout l'été ! » – Jessica Burr, coordonnatrice.

Aux Internationaux de tennis junior Banque Nationale

« Les Internationaux de tennis junior Banque Nationale bénéficient depuis de nombreuses années du Programme Emplois d'été Canada pour étudiants. Ce programme permet au tournoi de tennis de Repentigny de réaliser pleinement son mandat à Repentigny, mais aussi dans l'ensemble du Québec et du Canada.



Aux Répits de Gaby

« Grâce au programme d'Emplois d'été, nous sommes en mesure d'offrir du répit à près de 20 familles vivant avec une personne autiste présentant des besoins particuliers. Le programme nous permet d'offrir plus de 4 750 heures de service en camp de jour à Repentigny, pendant sept semaines en ratio d'un /un et d'un/deux.

Ce projet ouvre la porte à une expérience de socialisation pour des enfants ayant des besoins particuliers, qui n'ont pas la capacité de participer à un camp de jour régulier ou d'être en intégration dans le camp de jour de leur ville. C'est aussi un service de proximité essentiel pour les familles de ces enfants. Ce service s'adresse à des jeunes de 5 à 21 ans ayant un trouble du spectre de l'autisme et nécessitant un accompagnement dans la vie de tous les jours.

Bien entendu, le défi des ressources financières demeure un enjeu important dans la pérennisation du service. Le soutien financier d'Emplois d'été Canada, permet à l'organisme, Les Répits de Gaby, d'établir des bases solides afin de maintenir le nombre d'heures de répit et le nombre de familles desservies. » — Mélissa Marcil, directrice générale.



